
2 Pièces

55 m²

Réf. 3075

4 500 €

Monaco
Appartement à louer (98000)
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Cet  appartement  de  deux  pièces  principales  de  plus  de  55m²  env.

bénéficie d'une vue citadine agréable. Il est idéalement situé proche de

la nouvelle gare et à quelques minutes des jardins du Casino et du Port,

dans  un  charmant  petit  immeuble  de  Style  Bel  Epoque  très  bien

entretenu.L'appartement  entièrement  rénové  est  baigné  de  lumière

naturelle  et  comprend  une  entrée,  une  cuisine  entièrement  équipée

avec  fenêtre,  un  spacieux  séjour  avec  cheminée  décorative,  une

chambre et une salle de bains complète avec fenêtre.DISPONIBLE DE

SUITE.Type de produit : Appartement

This  two-room  apartment  of  55,30m²  enjoys  a  pleasant  urban  view.  It  is  ideally

located near the new train station and a few minutes from the Casino gardens and

Port of Monaco, in a charming small Bel Epoque building very well maintained.The

fully  renovated apartment  is  bathed in natural  light  and comprises an entry,  a fully

equipped kitchen with  window, a  spacious living room with  decorative  fireplace,  a

bedroom  and  a  full  bathroom  with  window.AVAILABLE  SOON.Property  type  :

Apartment

LA COSTA PROPERTIES MONACO

25, avenue de la Costa - 98000 MONACO
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